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   日曜日の朝から山根精錬所煙突跡、通称「煙突
山」に愛犬と散歩した。
私は昔からこの煙突山が好きなのです。新居浜の
シンボルの代表だと思っているほどです。
　私が少年の頃は煙突山の麓には住友の社宅がた
くさんありまして学校の友達も多数その社宅に住
んでいたものです。私が中学生の時はサッカー部
は山根グランドで練習していたこともあり毎日煙
突山を見て少年時代を過ごしておりました。練習
前に鹿森ダムまでランニングに行かされるのです

がそれが嫌でランニングの列からそっと仲間と離
脱して煙突山に登り皆が走って下りてくるのを上
から眺めてそっと山を下りて皆と合流しておりま
した。そんなさぼり癖のある私はちっともサッカー
が上手になりませんでした。
煙突山は登り口から２０分もあれば煙突まで辿り
着きます。
さらに生子山城跡まで２０分ほど歩きますと
ちょっと登山をした気分が味わえます。
新居浜市内が一望出来て気持ちの良い場所です。

会長徒然日記

編 集 後 記



ライオン・テーマー  村 上  博 昭
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ライオン・テーマー就任

  計画財務、青少年と２年続
けて委員長をさせて頂き、今
期はゆっくりしたいなぁと
思っていたところに、福山会
長から「鈴木雅志さんにお願
いしてたんだけど、第二副会
長をする事になったんで、ラ

イオン･テーマーを引き受けてもらえんやろ
か」と連絡が入り、正直「え～ぇ」って思
いましたが、例会の司会をするぐらいだろ
うと案外簡単に引き受けてしまいました。
前任の久保田君から色々話を聞いているう
ちに、何で引き受けたんだろうと後悔の日々
を送っています。

　ライオン･テーマーの仕事は、例会は時間
厳守ですから前もって次第作りそして閉会
時間に合わせてのタイムスケジュールの調
整、当日は早く来て会場設営、音楽担当、
閉会後は片付け・・・。歴代の担当者は淡々
と進行しているのをいつも見ていましたが、
裏では大変なんだなぁとびっくりしていま
す。初めての経験なので、最初から上手く
行くとは思いませんが、出来るだけスムー
ズな例会運営を心掛け、皆様にご迷惑のか
からないよう頑張りたいと思いますのでよ
ろしくお願い致します。一年間終った時に
どういう思いになるか・・・また報告した
いと思います。

テール・ツイスター  塩 見　秀 晴

テール・ツイスターに就任して

  今年度は何のお役が回って
くるのかと楽しみにしていた
ところ会長から「T・T をお
願いします」と言われた。食
事がきちんと出来ないお昼だ
け忙しいこのお役はごはんを

ひと口５０回以上噛むことを目標（出来て
いるとは言いません）にしている私にとっ
て、食事は時間のかかる、大事なひと仕事
なのだ。一瞬「いやだな～」という感情が
先走ってしまって「ウッ、ウ～」会長のイメー
ジの中には他のお役はなかったらしい。頼
まれたら断れません。未体験なお役に挑戦
することになってしまいました。
　新居浜・西条でフエアリー・テール（あ
と F・T とする）と言うとスイーツのお店を
すぐ想像する、らしい。ほとんどの女性は
お菓子好きだ。ショートケーキは無論のこ
とタルト、プリン、ゼリー、ジュレ、クッキー、
マフィーン、最近は果物だけで作ったソース

のかき氷も超人気だ。「あ～、甘くて美味し
すぎる～」僕も女房によく付き合わされる。
しかし「美味し過ぎるものは決して体には
よくないんだぞ～」僕は世界中を真似て、
心の中で愛を叫ぶ。すると、さらに「スイー
ツはべつ腹よ～」とのたまう。「そんな理屈
があるか～」「勝手にしろ～」とは言えない
だけだ。「ランチの後のスイーツとコーヒー
のセットがたまらんのよ～」うん「それが
余分じゃ～」メタボ克服という永遠の課題
は果てしなく続く。
　この F・T は実はテレビアニメの題名だ。
漫画は日頃見ないのでよく知らないが魔界
の中に登場する霊導師がいろんな戦いを乗
り越えていく面白くてかっこいいストー
リーらしい。
　だから今年は美しく、華麗でスマートな
F・T・ツイスターを目指します。
１回ぐらいは F・T の仮装してドネーション
お願いしちゃうかもしれませんよ。

～フェアリー・テール・ツイスターをめざして～



生 き が い

会員会則委員長　有 富　正 治

  この度、会員会則委員長を
させて戴く事になりました。
１年間、計画財務の理事を経
たとは言え２回連続で同じ委
員会を担う事となり、会員各
位から会員会則のベテランの
ように思われるかもしれませ

んが、反面、過去６年間で４年、理事会に
も出席しておらずライオンズボケになって
おります。
　その上、会長より「新会員５名獲得」、「退
会者０」と言った、途轍もない目標を頂き、
身震いをしながらも遣り甲斐を感じております。
　今期首、正会員５１名でのスタートにな

りますがクラブ運営費が大変厳しい状況に
なっております。その打開策は「会員増強」
しかありません。
　さる、６月２２日、次期クラブ委員長ス
クールに行ってきましたが２Ｒ１７クラブで
正会員増強が１クラブ（１名増）でありま
した。残り１６クラブは現状維持、若しく
は減少している厳しい状況の中、役員の皆
様と協力しながら、　「会員増強」に取組ん
で行きたいと思います。
　その為、例会の食事中、会員会則委員会の
３名が各委員会のテーブルに赴き、会員増
強へのご協力をお願い致しますが、何卒、
会員各位の絶大なるご協力をお願いいたします。

出席大会委員長　 土 岐　計 一

  今年度出席大会委員長に任
命されました土岐です。先輩
より要請があればＮＯなし、
必ず引き受けること、仲間か
らの信頼であると教わりまし
た。頑張りますのでご協力を
お願い致します。我クラブも

５５周年が近くなりました。２Ｒ－１Ｚでは会
員数も多くて会報には毎月出席表が掲載さ
れリジョン代表として厳しく見られている

のではと思います。当月の行事予定表を確
認頂き、やむ得ない事情がある場合もある
と思います。メーク･アップ例会前後１３日
ありますので万障お繰り合わせて、夜の各
委員会に会長幹事同席しています。是非お
顔を見せて下さい。過去には純出席９８％
の実績があり皆様の協力なくして出席率を
上げる事は出来ません。今年度は皆様のお
名前と顔を覚えたいと思います。出席にご
協力お願い致します。

計画財務委員長　 高 橋　在 錫

  この度二年ぶりに委員長を
務めることになりました。 入
会して１１年が過ぎましたが
計画財務の委員長はこれで五
度目です。 
　この二年は仕事の方でとあ
る会の県支部の役をしており

まして今年度も引き続きしておるのですが、
福山君が会長そして川嶋理事にフォローす
るからなんて言われたら引き受けない理由
がありません。 喜んで務めさせていただき

ます。
　毎回ですがやはり考えるのは例会のこと
です。 いかに楽しく興味深いものにできる
か、たくさんの出席をいただけるか。 委員
会でいろいろ知恵を出し合って企画してい
きます。家族会については早々に動き出し
ております。以前好評だったオークション
も復活予定です。１００％近い出席を頂ける
ようなおもしろい会を目指しますのでどう
ぞ皆さんご期待そしてご協力ください。 
一年間よろしくお願い致します。
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運営・事業委員長就任挨拶

「出席率向上のお願い」

「楽しい例会を！」
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ＰＲ・広報委員長　田 村　征 夫

  ２０１４～２０１５年の一年間
委員長を任命されました。何
故 か 二 年 連 続 の 委 員 長
を？？？と考えますが、指名
された以上委員会のメンバー
の皆様と先輩が築いた歴史と

伝統ある会報誌を引継ながら現在、未来に
繋げてゆく会報誌に進化させてゆく為、チャ
レンジしてゆこうと考えている。
　去る６月２２日（日）に今治で委員長スクー
ルに出席したが、形式的な事ばかりで目新
しい事はなかったが３３６－Ａ地区では「Ｐ
Ｒ・ライオンズ情報・大会参加委員」正式
名称となる我クラブはＰＲ・広報委員会と
なるこのギャップをどうするか時間をかけ
てクラブ内の議論を高めて欲しいと思いま
す。マンネリ化させるのではなく、活性化

の方向性を出してゆけばと思う。そこで目
標を掲げたい。
　先ず、
①会報誌を読んでもらっての評価、ご意見。
②メディアと連携したＰＲの推進
 　イ）地域社会から必要とされ、話題性を
　 持った奉仕活動の在り様を調達、研究し
　 クラブの活性化に資する。
 　ロ）報道機関のクラブ活動への理解を深める
　  クラブの奉仕活動計画を整理して通知　  
するなど、マスコミに取材を促すと同　  時
にその機会にマスコミ関係者と懇談　  して
人間関係をつくり、ライオンズク　  ラブの
奉仕活動に対する理解を深める。
　  マスコミへの取材依頼書の試案を提出する。
　　 （クラブと委員会へ）

青少年委員長　 石 川　稔

  私がライオンズに入会した
のが２００８年の７月。つま
りこの７月で満６年となり、
７年目に入ります。これまで、
保健福祉委員会の委員長を３
回経験させていただき、今回
も福山会長から青少年委員会

の委員長を引き受けて欲しいとの要請があ
り、「断ってはいけない」「断ってはならない」
という新居浜ライオンズクラブの侵しては
ならない「文化」がある中、「快く」お受け
した次第です。
　でも、よくよく考えてみると会員歴７年
の間に４回の委員長って野球で言えば５割
超？の確率ということになります。
　これまでの６年の間にメンバーの皆さん
の献身的な活動を目の当たりにし、敬服の
念を禁じ得ないし、一方で６年という星霜
を経てもなおクラブでの「業界用語」を理
解し得ていないことを恥ずかしく思う自分
がいます。
　しかし、難解な用語を数多く耳にし、未
だに理解や記憶が乏しい中で、「ライオンズ
は役を依頼されると断ってはならない」と
いうことだけは鮮明に記憶している自分も

いました。
　委員長の役を依頼され、自らの能力、時
間的制約などを考慮すると些かの怯懦を覚
える自分ではありますが、新たな未知の領
域に踏み込まなければならない不安があり、
それなりの決断を要したのは偽らざる気持
ちです。
　これまでもメンバーの皆さんのご協力を
頂き、貴重な経験をさせて頂いただけに「何
とかなるだろう」と自らに言い聞かせ、自
らの気持ちを合理化させています。
　ただ、これまでの保健福祉のアクティビ
ティーでは１年で平均的な間隔で行ってき
ましたが、今回の青少年委員会は「ありが
とうハガキ」「平和ポスター」「英語スピー
チコンテスト」と年度初めから矢継ぎ早に
あります。これを見ると委員会の空気に慣
れる間もなく委員長の役をこなさなければ
ならないだけに大変であることを再認識し
ている次第です。
　そんなことを考えると身が引き締まる思
いではありますが、メンバーの皆さんのご
協力を心からお願いし、委員長就任にあたっ
ての挨拶に代えたいと思います。

「打率 5 割超？」
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生 き が い

保健福祉委員長　 檜 垣　孝 志

  この度、福山会長のもと保
健福祉委員長を担当する事に
なりました。
どうぞ、この一年間ご協力、
ご指導の程よろしくお願い申
し上げます。
　保健福祉委員会には初め

て担当となりますが、活動は年３回の献血・
献眼・骨髄バンクへのドナーの推進と薬物
乱用防止セミナーの開催・禁煙の推進が主
たるものと理解しております。
　しかし、どこまでやれるかは別として活
動の範囲は多岐に渡っております。例えば、
聴覚障害者に対する支援はどうか、いろい
ろあると思います。また、献眼活動だけで
なく、視覚障害者に手を差し伸べるのは、
どの様な活動をすれば良いのか。更には、
未だ充分な活動は出来ていませんが、禁煙
の推進は具体的にどうするのか。等々です。
これらをちょっと考えただけでも具体化し
ていくには高いハードルがあります。この

委員会は、この様に奥の深い幅の広い所と
考えています。
当面は諸先輩の方々に築いて頂いた、地道
で息の長い、社会からも評価された、すば
らしい活動がありますので、先ずはその活
動を踏襲し実行したいと考えています。
とにかく頑張って行きます。何とぞ、よろ
しくお願い申し上げます。

環境保全委員長　 村 上　順 一 郎

  この度、福山会長から環境
保全委員長に任命され、入会
して初めて委員長としての大
役をする事となりました。
　今迄も依頼がありました、
８年前に大病をしまして、毎
年入院、手術の繰り返しで責

任が果たせないと大変迷惑をかける事にな
ると思い断って来ましたが、昨年１年異常
が無く今回お引き受け致しました。
　仕事柄、環境関係には少し係わりがある
のですが環境保全は凄く大切な事だと思っ
ています。
　今思い返してみますとメンバーの皆様と

滝の宮公園、池田の池公園の植樹の活動や、
苗木を頂いて植えた事などがありました。
そして、年４回の「愛リバー・愛ロード」
のゴミ拾いや除草活動、なぜか委員長に任
命されてから道路のゴミや雑草が気になり、
気がつけばゴミ拾いや草むしりをしていま
す。
　何も解らない私ですが、今迄諸先輩方が
成されてきた環境保全の活動を福山会長の
スローガン「生きがい」のもと私の生きが
いの一つとして絶やさない様に一生懸命取
組んで参りたいと思いますので、メンバー
の皆様どうか御協力を宜しくお願い致します。
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ありがとうハガキ 青少年委員長  石  川    稔

　夏休みを目の前に控えた７
月１６日に福山会長、古川幹事、
私、そして青少年委員会の後藤
副委員長が参加して、角野小学
校の校長室を訪れ、会を重ねて
７回目となる「ありがとうハガ
キ」を実施しました。

　このありがとうハガキは、手紙文化の「復権」
とこの機に普段言葉にしづらい感謝の気持ちを
生徒さんから先生にハガキを送って頂き、先生
との絆を培おうということで始まったと伺って
います。
　これまで市内にあるライオンズクラブも取り
組んでいたそうですが、夫々の財政状況の中で
継続することが困難となったクラブもあると
伺っていますが、新居浜ライオンズクラブはス
ケールメリットを生かし、そして何よりもメン
バーの皆さんのご理解とご協力を得て、今回も
継続して実施することが出来ました。
　今回は角野小学校の３年生１００人、４年生  
１１５人、そして先生の分を加え、４５０枚を贈
呈させていただきました。丁度、３年生の授業
では手紙の書き方などがあるそうで、まさに時
宜を得たありがとうハガキとなりました。

　福山会長から「夏休みに色々な所に出かけ、
経験したことや思い出を先生に伝えて欲しい」
と述べ、３年生の植野君は「夏休みは海に行っ
て遊ぶ予定。楽しんでいる様子を色一杯使った
絵に描いて届けたい」とお礼を述べました。秦
校長先生によると長い夏休みの間に生徒さんた
ちは、屋内、屋外を問わず冬休みとは比べ物に
ならない位の様々な経験をし、この時期に肉体
的にも精神的にも大きく成長するそうです。そ
の成長の記録、証としてある「ありがとうハガキ」
の存在とそれを実施している当クラブに対して
感謝の意を表して頂きました。
また、当日は愛媛新聞、ケーブルテレビからの
取材を受け、愛媛新聞には７月１９日、朝刊の１０
面にその記事が掲載されていますことをお知ら
せしたいと思います。

2014年６月２７日（金）　新居浜市役所　                         　　前２Ｒ－１Ｚ・ＺＣ

図書館持ち帰り袋贈呈式
加 藤 　久 博

生 き が い

　６月２７日（金）に新居浜市役所に於いて、別
子銅山記念図書館に本の持ち帰り袋、５３５枚を
石川勝行新居浜市長に贈呈いたしました。この
事業はライオンズクラブ国際協会３３６－Ａ地区
２Ｒ－１Ｚの４クラブが合同事業として、各クラ
ブ８万円を拠出頂き、合計３２万円で持ち帰り
袋を作成いたしました。
　別子銅山記念図書館の坂本館長より、１ＺＣの
私に図書館の現状と、一人あたりの貸出本数が５
冊から１０冊に増加するなど、貸出袋が足りな
い等の相談があり、ライオンズクラブで是非な
んとか協力したいとの思いから、３月１日に開
催したゾーン会議で、４クラブの３役の皆様に
提案させて頂いたところ、各クラブに持ち帰っ
て検討するという前向きな意見を頂き、４クラ

ブの理事会、例会に議案として、取り上げて頂
きました。各クラブとも期の途中であり、予算
的に厳しい状況でありますので、４クラブ全て
の協力が得られない場合は、私も今期は諦め、
次期のＺＣに託すつもりでありましたが、何と
か４クラブメンバーの皆様の理解を得ることが
でき。贈呈式に望めましたのは感慨深いものが
ありました。貸出袋には４クラブの名称が印刷
されておりますので、市民の皆様にも新居浜に
は４つのライオンズクラブが活動していると、
周知できると思います。ご協力頂いた４クラブ
のメンバーの皆様に感謝申し上げます。
ありがとうございました。
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2014年６月２２日（日）　今治地域地場産業振興センター　

平成 26 年度 委員長スクールレポート
ＰＲ広報委員長  田 村　征 夫

　２Ｒ－ＰＲ･ライオンズ情報･大
会参加委員会に出席し、当クラ
ブの名称は「ＰＲ･広報委員会」
と６月の次期準備理事委員長会
で決定した。しかしリジョンで
は「ＰＲ･ライオンズ情報･大会
参加委員会」との名称で多少の

違和感があったが今年の方針が論議された。
　先ずＰＲ委員会会報編集者の任務とは内外へ
のＰＲによってライオンズクラブの奉仕が地域
社会の共感と支持を得て、次第に奉仕の輪となっ
て広がり、それが雪だるまのように大きくなっ
て社会が明るく世界が平和になるならばこんな
に喜ばしい事はない。
　また、会長方針で今年は会報誌に集中すると
の事で目的はクラブ活動、理念を知らせ、パー
トナーシップを深め、留意点としてはワンマン

編集をせず会報誌編集者会議の活性化を図り、
会長、幹事との連携を密にする事。質の高い会
報誌は質の高い奉仕活動があってこそ実現され
る。文章の読み易さ、紙面の見易さ、写真やイ
ラストが適切である事、誤字や脱字がなく校正
が出来ているか、表紙やタイトルで「読んでみ
よう」という気持ちにさせる。経済性を考慮し
て少額で良いものを作る視点を持つ。品の良い
ユーモアやジョーク、川柳や会員の面白い話等
潤いある紙面作りを心掛ける。効果的な配布を
選定する（集会所、理容院、美容院、医院）地
域市民からの投稿（随想、郷土史、サークル活
動等）を依頼する。会員向けの会報誌は外部の
方が正しく理解出来難いので表現に留意する、
等委員会メンバーの協力で未来に向けて目標を
完遂しよう。

2014年６月２２日（日）　今治地域地場産業振興センター　

平成 26 年度 献血献眼推進セミナーに参加して
保健福祉委員長  檜 垣　孝 志

 　去る、６月２２日（日）今治
地域地場産業振興センターで第
１７回献血・献眼推進セミナー
が開催されました。新居浜ライ
オンズクラブからは、福山次期
会長以下８名が参加致しまし
た。

　先ず、愛媛県赤十字血液センター所長の芦原
氏から平成２５年度事業計画概要の報告があり
ました。概して、県内の献血の需給バランス（表
現が適切でないかも）は供給不足と言う事であ
り、また献血者人口の減少もあり更なる協力が
必要との事です。たとえば高校にも協力をお願
いしているのですが、中々教育現場では難しい
ようです。今後ともクラブの活動に期待してい

るようです。皆さんの一層のご協力をお願い致
します。
　献眼については、（財）愛媛アイバンク事務局
長の兵頭氏が講演されました。「献眼とは」から
始まり、角膜提供者の制限、献眼登録、献眼の
とき等、献眼について基本となる事を話して頂
きました。愛媛アイバンクは昭和６１年４月に設
立され、活動を行ってきていますが、角膜の移
植治療を必要とする方が年々増加している一方
で、献眼を頂ける方が少なくやはり移植角膜が
大幅に不足しているようです。角膜の寿命は１６０
年から２００年と謂われております。すでに協力
をしているとは思いますが、更なる協力のお願
いや、ＰＲ活動に尽力致したいと考えております。

生 き が い



　メジャー第３戦全英オープンゴルフが、今週
開催されます。期待の松山選手の活躍はいかに、
それとも現在日本選手の中で一番練習量の多い
石川選手か、非常に楽しみです。（この原稿が日
の目を見るときは結果が出ていると思いますが）
　我が新居浜ライオンズクラブゴルフ部会でも
１年に１回のメジャー大会取切戦が、７月１３日
めずらしく５組１７名の参加で開催されました。
　当日朝早くから強い雨、一時はどうなること
かと心配したのですが、１０時過ぎの遅いスター
トでもあり一組目がスタートする時は、晴れ間
が見え蒸し暑くなりました。
　私のスタート組は、ゴルフの上級者　宇野さ
ん、村上さんと３人でプレーしました。
　アウトスタートは最初のクジ引きで私がオ
ナー、約３ヶ月振りのプレーでリラックスに心
掛け、ドライバーを振るとフェァウェイの真ん
中に飛び、２打目も上手くいき、３打目でめず
らしくパーオン、キャディーの助言でパットは
強めに打ち、なんとかパーこれは本日いけるぞ
と言い聞かせプレーしました。アウトは１個の
ＯＢが出たものの４３点でした。
　インコースはキャディーが我々の組だけ付か

生 き が い
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７月１３日(日)　　新居浜ＣＣ　

５５

４３ ４３

４３

５０

５８

４８

６６

８６

９８

９８

 １２４

３０.０

２２.３

３０.0

３０.０

１０.８

６３.７

６８.０

６８.0
佐 伯 澄 男 ９４.０

７５.２

藤 縄 洲 二

神 野 雄 太 

宇 野 博 文 

古 川 貴 章

準優勝

3　位

ＢＢ賞

アウト イン グロス ハンディ ネット氏　   名

優　勝

ゴルフ部会報告

取切戦
亡者杯

神 野 雄 太 ４３ ４３ ８６

１１.５ ７４.５４３ ４３ ８６

ないハンディがありながら、我慢のゴルフに徹
しインも４３点　計８６点でした。
　その上本日はドラコンも取る事ができ、若手
の参加の多い中大満足です。
　ハンディに恵まれ、取切戦の優勝、７月度月
例優勝、ベスグロ賞をいただき光栄です。これ
もひとえに同伴パートナーのおかげです。この
場で御礼申し上げます。
　取切戦も最近白石誠一さんと１年置き交代で
取ってます。来年こそは若手に期待したいもの
です。私も連覇めざしてがんばります。

取切戦に参加して　　　  神野　雄太

８月誕生日

岡田 賢治、神野 雄太、田村 征夫

新 居 浜

新居浜中央

新居浜別子

新居浜ひうち

計

名 ％ ％ Ｈ 円

ク ラ ブ 名 会 員 数 純出席率 メークアップ 労力奉仕 金額奉仕
Ａ  Ｃ  Ｔ

２Ｒ－１Ｚ アクティビティ報告書 (７月分 )

名 ％ ％ Ｈ 円

５２
２７
３１
２６
１３６

２００
７０
３0
１５
３１５

188,719
45,551
31,747
10,000
276,017

９０．３
９２．６
９３．６
８６．２
９０．７

９１．２
１００．０
９８．４
８８．４
９４．５
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生 き が い

例  会  報  告

第 1291 回 7 月第 1 例会

●物故会員に黙祷　
●会長就任挨拶
　私は「生きがい」をスローガンとします。
私が会長を務めさせていただくにあたり「何故今までライオ
ンズクラブで活動してこれたのか？」と自問自答してみまし
た。頭に浮かんだ言葉は「生きがい」でした。
生きがいを感じているからこそ続けてこれたのです。
「我々は奉仕する」という崇高な精神の基で活動することに
知らず知らずに誇りを感じるようになっている自分が居まし
た。そして同じ志の皆さんと一緒に奉仕活動する事が楽しく
て仕方ありません。
益々、皆さんと共に「生きがい」を感じて奉仕活動をしたい
と考えています。
「例会に行くのが楽しみだ。」「委員会の活動が楽しみだ。」
とメンバーの皆さんにも感じていただけますように全責任者
として会長を一生懸命に務めさせていただきますので会員の
皆様、ご協力を何卒宜しくお願い申し上げます。
●審議事項
１．定例会の開催日時について　
　○理 事 会　第一例会の週の月曜日　１８：３０～　
　　　　　　　 　　　　　　　　　新居浜商工会館３階
　○委員長会　理事会と同時開催
　○第一例会　第２水曜日 １２：１５～１３：３０/ユアーズ
　○第二例会　第４水曜日 １２：１５～１３：３０/ユアーズ
２．取引銀行の件 /愛媛銀行新居浜東支店とします。
３．事務局員雇用について
　　白石康代さんを H２６年７ /１～ H２７年６ /３０まで雇
　　用します。給料支払日、雇用通知書に従い、月末締め、
　　翌１０日支給とする。
４．前年度決算報告と監査報告について
　　７月第一例会で決算および監査報告をいたします。
５．本年度予算について　　　７月第一例会で審議願います。
６．会費等納入時期について
　　年４回、徴収させていただきます。（７月、１０月、１月、４月）
７．各種支払いについて /月末締め翌月５日払いとします。
８．前年度三役への感謝状、記念品贈呈について
　　７月第一例会で贈呈します。（１人１万円程度）
９．会計監査委員への委嘱について
　　７月第一例会で委嘱状をお渡しいたします。
10．クラブ発行領収書等会計以外の連署人決定について
　　規約通り連署人は幹事といたします。
11．委員会費について　（３，０００円／一人）
　　委員会内の親睦を図り、奉仕活動の原動力としてください。
12．例会時の服装について
　　クールビズ導入を推奨いたします。７、８、９月および翌年
　　　５、　６月の上着なし、ノーネクタイＯＫ。但し、　バッチ着用。
13．例会中は禁煙とします。
14．５０周年記念事業特別委員会の継続設置について。
15．理事・委員長会へのオブザーバー参加について。
16．例会開催日について/７月第二例会を夜間例会とします。
17．委員会名の変更について
　　　PR広報 IT 委員会　→　PR広報委員会
18．リジョン運営費について
　　（現　在）１ヵ月１００円／会員１名～
　　（次年度）１ヵ月１５０円／会員１名　に変更

19．複合地区緊急援助資金不足額補充について
　　年８００円／会員１名
20．横断旗、まもる君の家パネル作成決算報告について
21．７月第二夜間例会予算（案）について
22．第１回愛リバー・愛ロード予算（案）について
　　　　　　　　　　　　　　　２０，０００円 　７月２７日
23．第１回献血・献眼予算（案）について
　　　　　　　　　　　　　　 １５０，０００円　７月２７日
24．平和ポスター予算（案）について　　　　５０，０００円
25．ありがとう葉書予算（案）について　　　５０，０００円
26．愛媛アイバンク賛助会費について　　　　２０，０００円
27．新居浜ユネスコ協会賛助会費について  　１０，０００円
28．「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金運動への協力について
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 ５，０００円
29．新居浜ユネスコ寄席（７ /１９）チケット購入について
　　　　　　　　　　　　　１６，０００円（８００円×２０枚）
30．新居浜まちおこし委員会「天空から新居浜発見物語」展
　　協賛金について　　　　　　　　　　　　１０，０００円
31．出席大会委員会の開催日の変更について
　　７月２５日（金）→７月２８日（月）
32．保健福祉委員会の開催日の変更について
　　７月１０日（木）→７月９日（水）
●報告事項
１．第２５回英語スピーチコンテスト打合せ会　
　　　７月１日（火）１５：００～
　　　出席者／会長、幹事、青少年副委員長
２．ありがとう葉書贈呈式（予定）　４７０枚　
　　　７月１６日（水）角野小学校
　　　出席者／会長、幹事、青少年委員長
３．７月第二夜間例会
　・能瀬伸一さんの入会式
　・２Ｒ地区役員４名例会訪問
　　 中村倫浩２Ｒ－RC、村上曉 RCA、長野隆一 GMT･　　　 
　　GLT･会則・プロトコール委員、山田強 YCE･国際関係委員
　・「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金を行います。
４．第１期会費の引落について
　　７月１５日（火）４３，０００円
５．武久一郎国際理事（３３６－Ａ地区選出）が６月２６日
　　にご逝去されました。
●前年度三役感謝状並びに記念品贈呈　
　前年度真鍋会長、佐伯幹事、
　石川会計
●本年度会計監査委嘱状伝達
　岡田賢治、武市欣也
●前年度会計報告並びに会計報告
　前年度石川会計
●監査報告　岡田賢治
●会計就任挨拶及び新年度予算案
●幹事報告
　就任挨拶及び審議事項の説明及び各報告
●委員会報告
　各委員長から就任挨拶

●会長承認
　すべての議案（３２号）可決
●出席報告
　会員５１名　出席４５名　欠席 ６名　出席率８８.２４％
●ドネーション　　　１０２，０００円

7月 9日（水）12:15～　ユアーズ
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第 129２回 ７月第 2 例会

●会長就任挨拶
みなさんこんばんは。
ライオンズの例会は『ゴングに始まりゴングに終わる』とい
われます。本年度はこのスタイルで一年間行いたいので皆さ
んのご協力お願い致します。また真鍋直前会長からご紹介が
ありました通り、２Ｒ－ＲＣ始め４名の来訪者がお越しです。
本日は大変お忙しい中をありがとうございました。ご来訪を
心から歓迎します。
話は変わりますが、先日ふと当クラブのフェイスブックをみ
ますと一新されてました。私自身いろいろ掲示板等を使いな
がら交流を図りたいと思いますので、メンバーの皆さんもぜ
ひ活用して下さい。
この後は懇親会もありますが最後までよろしくお願い致します。
●報告事項
１．ありがとう葉書贈呈式　４５０枚 　７月１６日（水）
　　　角野小学校　　出席者／会長、幹事、青少年委員長
２．７月２７日（日）
　○第１回愛リバー・愛ロード（市民一斉清掃）　　　　　
　　　７：００～　商工会館周辺
　○第１回献血・献眼　　
　　１０：００～　イオンモール新居浜駐車場
３．８月１日（金）～６日（水）まで事務局をお休みさせて頂きます。
●来訪者挨拶

●入会式

●幹事報告
　各委員長から就任挨拶
●出席報告
　会員５２名　出席４８名　欠席４名　出席率 ９２．３１％
●ドネーション
　１１４，０００円
●ファイン
　１，０００円

７月2３日（水）18:０0～　ユアーズ

理事・委員長会報告
７月７日（月）18:30～　商工会館３Ｆ

山田強ＹＣＥ長野隆一ＧＭＴ中村倫浩２Ｒ－ＲＣ

●会長挨拶
皆さん今晩は。台風の影響による雨で足元の悪い中、参集頂
きありがとうございます。本日もよろしくお願いします。
●審議事項
１．定例会の開催日時について　
○理事会  第一例会の週の月曜日 １８：３０～ 新居浜商工会館３階
○委員長会　理事会と同時開催
○第一例会　第２水曜日 １２：１５～１３：３０　ユアーズ
○第二例会　第４水曜日 １２：１５～１３：３０　ユアーズ
２．取引銀行の件　愛媛銀行新居浜東支店とします。

３．事務局員雇用について
白石康代さんをH２６年７／１～H２７年６／３０まで雇用します。
給料支払日、雇用通知書に従い、月末締め、翌１０日支給とする。
４．前年度決算報告と監査報告について
　７月第一例会で決算および監査報告をいたします。
５．本年度予算について　　７月第一例会で審議願います。
６．会費等納入時期について
　年４回、徴収させていただきます。（７月、１０月、１月、４月）
７．各種支払いについて　　月末締め翌月５日払いとします。
８．前年度三役への感謝状、記念品贈呈について
　 ７月第一例会で贈呈します。（１人１万円程度）
９．会計監査委員への委嘱について
　７月第一例会で委嘱状をお渡しいたします。
10．クラブ発行領収書等会計以外の連署人決定について
　規約通り連署人は幹事といたします。
11．委員会費について　　（３，０００円／一人）
　委員会内の親睦を図り、奉仕活動の原動力としてください。
12．例会時の服装について　
　クールビズ導入を推奨いたします。７、８、９月および翌年５、
　６月の上着なし、ノーネクタイＯＫ。但し、バッチ着用。
13．例会中は禁煙とします
14．５０周年記念事業特別委員会の継続設置について
15．理事・委員長会へのオブザーバー参加について
16．例会開催日について
　別紙行事予定表参照。７月第二例会を夜間例会としました。
17．委員会名の変更について
　PR広報 IT 委員会　→　PR広報委員会
18．リジョン運営費について　
　現在　　１ヵ月１００円／会員１名　～
　次年度　１ヵ月１５０円／会員１名　に変更
19．複合地区緊急援助資金不足額補充について 年８００円／会員１
名
20．横断旗、まもる君の家パネル作成決算報告について
21．７月第二夜間例会予算（案）について
22．第１回愛リバー・愛ロード予算（案）について
　　　　　　　　　　　　　　  　２０，０００円　　７／２７
23．第１回献血・献眼予算（案）について １５０，０００円 ７／２
７
24．平和ポスター予算（案）について　　　　５０，０００円
25．ありがとう葉書予算（案）について　　　５０，０００円
26．愛媛アイバンク賛助会費について　　　　２０，０００円
27．新居浜ユネスコ協会賛助会費について　　１０，０００円
28．「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金運動への協力について
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  ５，０００円
29．新居浜ユネスコ寄席（７／１９）チケット購入について
　　　　　　　　　　　　１６，０００円（８００円×２０枚）
30．新居浜まちおこし委員会「天空から新居浜発見物語」展
　　協賛金について　　　　　　　　　　　  １０，０００円
31．出席大会委員会の開催日の変更について
　　７月２５日（金）→７月２８日（月）
●報告事項
１．第２５回英語スピーチコンテスト打合せ会
　　７月１日（火）１５：００～
　　出席者／会長、幹事、青少年副委員長
２．ありがとう葉書贈呈式（予定）４７０枚
　　７月１６日（水）角野小学校
　　出席者／会長、幹事、青少年委員長
３．７月第二夜間例会
　・能瀬伸一さんの入会式
　・２Ｒ地区役員４名例会訪問／ 中村倫浩２Ｒ－RC、村上曉
　　ＲCA、長野隆一 GMT･GLT･会則・プロトコール委員、
　　山田強 YCE･国際関係委員
　・「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金を行います。
４．第１期会費の引落について　７月１５日（火）４３，０００円
５．武久一郎国際理事（３３６－Ａ地区選出）が６月２６日に
　　ご逝去されました。
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福山　　宏　どうぞよろしくお願いします。
真鍋　憲夫　福山会長の門出をお祝い申し上げます。新役員の　　
　　　　　　皆様 1年間お世話になります。宜しくお願い致します。
古川　貴章　本年度幹事をさせて頂きます。ご指導の程宜しくお願
　　　　　　い致します。
藤縄　洲二　福山会長 1年宜しくお願いします。
石川　敏則　福山丸の船出を祝して！
小松　武道　福山会長今年のご活躍を希望します。
岡田　賢治　福山丸の船出を祝して。ガンバって下さい。
妹尾　光章　福山会長、古川幹事、藤縄会計一年間ご苦労様です。頑
　　　　　　張って下さい。
宇賀　　潔　会長さん幹事さん役員の皆様一年間元気で頑張って下さい。
有富　正治　新年度の船出を祝して！能瀬さんのオブザーバー出席
　　　　　　を歓迎致します。
大竹　崇夫　福山丸の船出を祝福します。
田村　征夫　いよいよ福山丸出発ですね。頑張って下さい。
真木　泰彦　第 1回目ですが、講習会で早退します。
塩見　秀晴　初めてのテールツイスターです。宜しくお願い致します。
武市　欣也　新しいクラブの年度始まりに際し、メンバー御一同の
　　　　　　健勝を祈願し、また気分一新 We Serve に邁進しよう　
　　　　　　ではありませんか。
佐伯　澄男　福山丸の船出を祝して！
加藤　久博　福山会長の船出を祝して。
村上順一郎　前年度役員様お疲れ様でした。今年度会長の福山さん
　　　　　　頑張って下さい。
永易　明洋　福山会長他役員の皆さんの船出を祝福します。
松浦　一雄　旧役員の皆様、ご苦労様でした。新役員の皆様お世話
　　　　　　になります。一年間頑張って下さい。
能瀬　伸一　本日はオブザーバーとして参加させて頂きありがとう
　　　　　　ございました。次回より正式入会させて頂きますので
　　　　　　宜しくお願い申し上げます。
伊藤　龍一　福山会長の新しい出発を祝して。三役の皆様一年間が
　　　　　　んばって下さい。
伊藤　嘉秀　台風が近づいております。皆さん災いのないようにお
　　　　　　気を付け下さい。
神野　雄太　福山丸出航お目出とうございます。無事一年間頑張っ
　　　　　　て下さい。
碓井　良和　宜しくお願い致します。
檜垣　孝志　本年度は保健福祉委員会を担当することになりました。
　　　　　　宜しくお願い致します。
土岐　敏勝　福山丸一年間お世話になります。
高橋　在錫　福山会長一年間宜しくお願いします。私も委員長とし
　　　　　　て出来るだけサポートします。
土岐　計一　会長、幹事、各委員長スタートラインに立ちました。ゴ
　　　　　　ールまで一年間頑張りましょう。
後藤　達也　ゴルフ部会に入会させて頂きました。部会の皆様宜し
　　　　　　くお願いします。ゴルフ苦手です。
山下　邦俊　福山会長の門出を祝して！
近藤　盛文　福山会長さん、役員の皆様ご活躍期待しています。頑
　　　　　　張りましょう。
宇野　博文　新年度になりました。新しい委員会の担当になりまし
　　　　　　たが、変わらず草取りに頑張りたいと思います。
村上　博昭　今年度ライオンテーマをさせて頂くことになりました。
　　　　　　不慣れではありますが一年間宜しくお願い致します。
鈴木　雅志　福山丸の船出を祝して。
高橋　　守　福山会長さん他役員の皆様、一年間頑張って下さい。
山口　　泰　福山会長さん役員の皆様、ご活躍をお祈りします。私も
　　　　　　頑張ります！
近藤　充徳　新役員の皆様、宜しくお願い致します。
久保田繁拡　福山新会長の船出を祝して！一年間頑張って下さい。

中村　倫浩　336-A 地区 2R-RC　就任ご挨拶
村上　　暁　336-A 地区 2R-RCA　就任ご挨拶
長野　隆一　2R-GMT・GLT・会則・プロトコール委員　就任ご挨拶
山田　　強　2R-YCE・国際関係委員　就任ご挨拶　　　
福山　　宏　能瀬様、頑張って一緒に汗を流しましょう。
近藤　充徳　能瀬さん入会おめでとうございます。日曜日の献血献
　　　　　　眼ご協力お願い申し上げます。
松浦　一雄　能瀬さんの入会を歓迎します。一緒に頑張りましょう。
小松　武道　会長頑張って下さい。
岡田　賢治　ライオンズ月例ゴルフ成績は散々でしたが、馬券は取
　　　　　  りました。ドネーションします。新居浜35.9℃全国　
　　　　　　一の暑さでした（午後４時現在）
伊藤　嘉秀　能瀬君入会おめでとう。今日能瀬君が付けたバッジを
　　　　　  忘れたらファインを払わないといけません。　　　　
　　　　　　よって、今日私はファインを払います。
藤縄　洲二　新会員の入会を祝って。
古川　貴章　能瀬さん入会おめでとうございます。
大竹　崇夫　能瀬伸一君の入会を心から歓迎致します。
武市　欣也　昨夜は阪神タイガースが延長12回の裏、劇的なホームラ
　　　　　  ンで勝つことが出来ました。ファンの一人としてドネ
　　　　　　ーション。来訪者を心より歓迎します。
加藤　久博　能瀬さんの入会を祝して。中村２Ｒ－RCはじめ来訪者の
　　　　　　皆様を歓迎して。
石川　敏則　2R－ＲＣ中村さんはじめ来訪者を歓迎します。と共に　
　　　　　　能瀬さんの入会を祝します。
田村　征夫　7月第一例会 PR 広報委員会が全員出席を達成致しまし
　　　　　　た。皆さんのおかげです。また来訪者の皆さんご苦労
　　　　　　様です。
白石　誠一　7 月度第一例会欠席してしまいました。無届け！来訪者
　　　　　　様に感謝します。能瀬君入会おめでとう。
有富　正治　新会員能瀬さんの入会を歓迎致します。
妹尾　光章　能瀬ライオンの入会を歓迎致します。
宇賀　　潔　新入会員、能瀬さんをお迎えして。
真鍋　憲夫　来訪者に感謝して、新入会員能瀬伸一さんの入会を祝
　　　　　　して。猛暑が続いております体調に気をつけて下さい。
神野　雄太　7 月度新居浜ライオンズ月例ゴルフにて、取切戦優勝、
　　　　　　7 月月例優勝、ベスグロ、ドラコンを取り四冠達成しま
　　　　　　した。　　　　　　
塩見　秀晴　今朝 5 時頃掃除をしていて蜂に刺されました。　　　
　　　　　　スズメバチと思うんですが軽くて良かった。
真木　泰彦　能瀬さんご入会を歓迎します。
能瀬　伸一　本日より入会させて頂きました。皆様のお力をお借り
　　　　　　して成長出来ればと思っておりますので、今後とも宜
　　　　　　しくお願い致します。
高橋　　守　暑さに負けず頑張りましょう。
宇野　博文　夏本番です。熱中症対策は頭で理解しているだけで無
　　　　　　く、実践することが大切です。水分、塩分、休養、身体を冷
　　　　　　 やすことが基本です。
石川　　稔　とにかく暑いですね。この時期熱中症が一番多いそう
　　　　　　です。皆さんお気を付けて。
檜垣　孝志　梅雨も明け、今日は大暑！熱中症に留意しましょう。
土岐　敏勝　7月 27 日は市民一斉清掃です。参加しましょう。
鈴木　雅志　中村 RC、RCA、地区委員の皆様例会訪問有難うござ　
　　　　　　います。新会員能瀬さん入会おめでとう。
高橋　在錫　新入会員をお迎えして。
近藤　盛文　能瀬さんの入会を歓迎。ウイサーブで頑張りましょう。
久保田繁拡　能瀬さんご入会おめでとうございます。
後藤　達也　能瀬さんご入会おめでとうございます。これから一緒
　　　　　　に頑張りましょう。
伊藤　龍一　能瀬伸一君ご入会おめでとうございます。これからも
　　　　　　ライオンズ活動にご精進下さい。
佐伯　澄男　能瀬伸一さんの入会を心より歓迎します。
山下　邦俊　能瀬伸一さんの入会を祝し、来訪者を歓迎します。
村上　博昭　新入会員能瀬伸一さん並びに来訪者の方々を歓迎致し
　　　　　　ます。
・・・能瀬伸一さん入会おめでとうございます。　　　　　　　　　
　　　　　　　中村２Ｒ－RCはじめ来訪者を歓迎致します。・・・
　　　中村七和／村上順一郎／碓井良和／新田久司／大石隆憲

７月 第１例会

７月 第 2 例会
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編 集 後 記編 集 後 記

　サッカーワールドカップ、ブラジル大会はドイツの優勝で閉幕しました。日本は、予選で敗退しましたが、敗退後に
ゴミ拾いするサポーター達を世界各地のニュースで取り上げ褒め称えていました。ライオンズクラブの活動と相通じる
ものを感じつつ、我々も暑さに負けずに「Ｗｅ　Ｓｅｒｖｅ」ですね。

７月第1例会（１２：１５～ユアーズ）
１Ｚ－ＺＣ例会訪問

７月第２例会（１２：１５～ユアーズ）

理事・委員長会（１８：３０～商工会館３Ｆ）

会員会則委員会（１８：３０～事務局）

計画財務委員会（１８：３０～事務局）

保健福祉委員会（例会終了後）

青少年委員会（１８：３０～事務局）
スポーツ部会（１９：３０～川東中）

スポーツ部会（２０：００～宮西小）

ＰＲ広報委員会（１８：３０～事務局）

出席大会委員会（１８：３０～事務局）

１Ｚ・３Ｚ合同第１回地区ガバナー諮問委員会
ゾーンレベル会員委員会（１５：３０～グランフォーレ）

スポーツ部会（１９：３０～川東中）

つれづれの会（１８：３０～ユアーズ）

環境保全委員会（１８：３０～事務局）

ゴルフ部会（新居浜カントリークラブ）
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